

Una vista parcial de los asistentes a la reunión de prensa, en donde la U.D.I. de la zona, cerró filas con Jaime Guzmán, anunciando una desafiliación masiva de Renovación Nacional, para constituir la UDI por el Sí.

## Nace UDI por el SI

## V. Rubilar: "Al plebiscito y con el Presidente Pinochet"

Nos sentimos robustecidos, en la medida, que sea comprendida por la opinión pública y fundamentalmente estamos pensando en las reincorporaciones que esperamos se produzcan. La posición clara de la Unión Demócrata Independiente va a ser muy esclarecedora, señaló Vladimir Rubilar, portavoz de este partido, que se escindió de Renovación Nacional.

Junto a Jaime Dupré, Hilda Soto y Juan Campos Nilo leyó una declaración pública que señala; "La expulsión de nuestro líder, el abogado Jaime Guzmán Errázuriz la entendemos aplicada a todos y a cada una de las personas, que pertenecían a ese partido político. Su actitud valiente y consecuente con sus ideales, ha galvanizado a todos quienes creemos en una sociedad auténticamente libre y en una democracia eficiente y estable. Destacarlo resulta indispensable para evitar ser confundido con una clase política tradicional, de la que somos ajenos."

Indicó que como consecuencia de esa actitud solidaria había sido la serena e irreflexiva decisión de

marginarse de ese partido político, "medida —agregó— que se ha estado cumpliendo y que debe culminar a la mayor brevedad."

Anunció que estaban renunciando aquellos afiliados del sector de la Unión Demócrata Independiente, perteneciente al sector poblacional, los consejeros distritales del Limarí, las personas que pertenecían al sector profesional del magisterio y otros.

Dijo que sus esfuerzos estaban dedicados a partir de ayer, a fortalecer el movimiento Demócrata Independiente por el Sí, sin pretender descalificar a nadie, y no ocuparían el tiempo en polémicas estériles.

En otra parte de la declaración, hizo presente que: "Nuestra voluntad y trabajo serán puestos al servicio de una tarea prioritaria, uno: el plebiscito, dos: la opción por el Sí, tres: un Sí claro, sin claudicaciones, condicionamientos o reticencias con el Presidente Pinochet."

Vladimir Rubilar expresó también que el Movimiento UDI por el Sí comprendía que, enfrentándose al pueblo de Chile, ante la decisión más trascendental de su historia política institucional, "tiene el deber cívico ineludible de contribuir de inmediato de hacer conciencia en cada chileno, de la trascendencia de su voto, en el secreto de la urna, el día del plebiscito. El deber de la Unión Demócrata Independiente, es difundir la obra fundacional del gobierno, en la alternativa de Chile, para convertirse en un país definitivamente desarrollado. El régimen político, surgido después de la crisis institucional del país, debe ser proyectado hacia el

futuro. Los hechos hablan por sí mismo y es precisó—agregó— sumar voluntades resueltas y organizadas tras el camino trazado por una Constitución Política moderna y realista. Son estas voluntades las que conforman el movimiento Unión Demócrata Independiente por el Sí. No monopolizamos nada—subrayó el dirigente— y es bueno que así sea. Otros sectores y no necesariamente políticos, también tienen el derecho y el deber de luchar por la proyección de esta gigantesca obra."

"Sin embargo —afiadió— estamos ciertos de brindar un aporte claro y patriótico en esta hora decisiva. En los esfuerzos del Movimiento Unión Derricrata por el "Si", con el Presidente Pinochet, en el poximo plebiscito, propugnamos un avance resuelto y global sin equívocos ni estancamientos hacia la plenitud democrática, según las líneas matrices de la Constitución de 1980. Los fundamentos para proyectar el régimen político institucional son irredargübles y la obra realizada la estimamos indesmentible."

"Por lo tanto —dijo Vladimir Rubilar en la conferencia de prensa realizada en el Hotel Francisco de Aguirre— corresponde consolidar los logros obtenidos, abordar con decisión las tareas futuras.



Vladimir Rubilar, portavoz de la UDI en la región, junto a Jaime Dupré, Hilda Soto y Juan Campos Nilo, ofrecieron una conferencia de prensa, para leer una declaración oficial donde dan a conocer su posición respecto a la expulsión de Jaime Guzmán.

fortalecer la convicción de que una economía libre es el sistema más adecuado, para obtener mayor riqueza y bienestar, a la vez que para sustentar amplia y duraderamente una sociedad libre."

Consultado que ellos asumían la responsabilidad de los errores, cometidos por los llamados "Chicagos Boy" indicó que éstos, los yerros, eran los menores, pero sí que eran importantes los aciertos.

Además, cuando fue requerido si propugnaban como sistema político económico, una economía

social de mercado, manifestó que definitivamente ese era modelo acogido por ellos.

Por otra parte, contestó que la UDI, no estaba enmarcada en el espectro político ni a la izquierda, ni la centro, o la derecha, luego que eran conceptos que estaban siendo sobrepasados por la historia.

Reiteró que la UDI, era un partido para proyectar la obra del gobierno del Presidente Augusto Pinochet, llevándolo a él, como candidato en el próximo plebiscito.

24 abril-pt